

**LEMBAR  
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW  
KARYA ILMIAH : JURNAL IMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : Analisa Pemanfaatan E-Learning Menggunakan Data Statistik Pengguna Aplikasi Startup Pendidikan Selama Wabah Pandemi Covid-19  
 Nama Pengusul : Zulherman  
 Jumlah Penulis : 3 orang  
 Status Pengusul (Penulis ke-) : penulis korespondensi  
 Identitas Jurnal Ilmiah :  
     a. Nama Jurnal : Jurnal Pendidikan Sains Indonesia  
     b. Nomor ISSN : 2615-840X  
     c. Vol. No. Bln. Thn : 9.3.Juli.2021  
     d. Penerbit : Pascasarjana Pendidikan IPA Universitas Syiah Kuala, Aceh  
     e. Jumlah Halaman : 14

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri  $\checkmark$  pada kategori yang tepat) :

- Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi
- Jurnal Ilmiah Internasional
- Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
- Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
- Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

**I. Hasil Penilaian Validasi :**

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	uji turnitin masih dalam batas wajar (16%)
2	Linieritas	Topik dan studi terkait secara linier serta sesuai dengan bidang peneliti

**II. Hasil Penilaian Peer Review:**

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			2.5			2.5
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			7.5			7.0
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)			7.5			7.0
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)			7.5			7.5
<b>Total = (100%)</b>			25			24

Kontribusi pengusul:  $24 \times 40\% = 9.6$

Komentar/ Ulasan Peer Review : Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengkaji bagaimana sistem pembelajaran digital, atau e-learning, digunakan dengan menggunakan data statistik pengguna dari start-up pendidikan yang banyak digunakan contoh pada aplikasi Ruang Guru, Zenius, dan Quipper. Penelitian ini menggunakan metode membandingkan tiga aplikasi pendidikan yang digunakan di Indonesia dengan data sekunder dari [www.similiar.web.com](http://www.similiar.web.com) untuk memastikan jumlah kunjungan situs web dan peringkat.